

あかるいまち 21

No.1630 2023年11月13日
組合員活動推進課 082-532-1264

	11月	2023年度
組合員ふやし	61人	826人
出資金ふやし	560万円	7,258万円
純増	28万円	△282万円

湯来冠山（1004m）に8人で登山しました

10月25日（水）秋晴れの下、朝9時30分までに男性5人女性3人が6台の自家用車で湯来ロッジ駐車場に集合。車で約1km移動して登山口に駐車。自己紹介・準備体操をして9時50分登山開始。楠谷渡渉点と社を経て30分で「大岩」に到着し、きれいな岩に腰かけて休憩。谷沿いの杉林の中の急坂をジグザグに30分登りつめた「稜線」に着き、倒木に腰かけて休憩。ここから自然林と杉檜林の中の坂と平坦部が交互する登山道を40分歩いて休憩。打尾谷集落が見渡せる展望所を過ぎ、ロープが固定された急坂を登って12時20分頂上に到着。吉和冠山や女鹿平スキー場をバックに写真撮影し、紅葉樹を見ながらの食事のあと13時下山開始。途中、2名の男性に足の故障が発生し回復のための休憩を取り、15時10分全員無事に登山口に到着し解散しました。



8月2日の支部運営委で計画を決めて、14日に支部長が試登すると3年前に刈った笹や草が7～8割復活して足元が見えにくくなっており、整備することに。8月14日に頂上から作業を始め、登山口まで6600mの登山道を10月24日までに28日間160時間かけて作業して3年前以上に歩き安くなりました。多くの方の登山を歓迎します。

記・牧野一見

「お元気ですか？」ドキドキ訪問！～東区北支部～



10月30日（月）、組合員2名、職員1名で福田、馬木へ訪問。まずは福田で手配りしてくださっている方のお宅へ。大変ドキドキでしたが、コーヒーをごちそうになり、少しリラックス。それから一緒に3軒訪問し、皆さんとお話できました。お元気にお過ごしの様子で一安心。次に馬木へ。同じく長年手配りしてくださっている御年85歳の方のお宅へ訪問。手配りが負担になっていないかと心配でしたが、「月1回だからウォーキングがてらまだもう1年くらいはできます！」と力強いお言葉をいただき、大変嬉しかったです。